

Les Faucheurs se mobilisent contre les importations de soja GM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 21/03/2008, modifié le 27/02/2025

Le 21 mars 2008, une cinquantaine de Faucheurs volontaires ont bloqué l'accès à la coopérative agricole Coopagri de Landerneau (située dans le Finistère) pour dénoncer d'une part "les importations de soja GM qui transitent par les coopératives agricoles" et, d'autre part, "l'absence d'étiquetage des aliments issus d'animaux nourris aux OGM (viandes, oeufs, lait, poissons)". Cette lacune réglementaire rend les citoyens "consommateurs involontaires d'OGM". Les manifestants estiment que "sur les 4,5 millions de tonnes de soja importées en France chaque année, 85 % sont OGM et quatre millions transitent par les ports de Brest, Lorient, Saint-Nazaire". Ils réclament donc un cahier des charges permettant de connaître pour chaque coopérative les quantités de soja importées et leur destination.

Adresse de cet article : <https://infogm.org/les-faucheurs-se-mobilisent-contre-les-importations-de-soja-gm/>